

学園聖句：「光の子らしく歩きなさい」
(エペソ人への手紙5章8節)

建学の精神 EST. 1935 (昭和10年) 創立82年

- ・キリスト教に基づく人格教育を行います。
- ・専門教科による職業教育を行い、有能な人材を育成します。
- ・自主独立の精神を養います。
- ・国際交流による国際理解教育を行います。

普通科

- 特進コース
- 普通コース
- 健康福祉コース
- 保育コース
- インターコース
- 一貫コース

看護科

看護科

看護専攻科

商業科

- 商業コース
- 美容専攻コース
- 製菓衛生師コース

看護科

第50回 戴帽式

5月11日(木)、2年生を対象に第50回戴帽式がありました。保護者や在校生が見守る中、戴帽生一人ひとりにナースキャップが渡され、これから始まる臨地実習に向けて新たな誓いをしました。2年生の実習は、6月26日(月)～7月21日(金)までの4週間、済生会八幡総合病院を中心に4施設で行われます。



2年5組

2年6組

戴帽宣誓をする
園田実優羽さん



看護専攻科

マナー研修

創立記念礼拝

4月27日(木)、創立82周年記念礼拝・講演会がありました。学校長より「記念日を覚えることは、多くの先輩方への感謝と未来を見据えて考える時である」と述べられ感謝することの大切さを語られました。また、記念講演会では、通谷メンタルクリニック看護師長・笹尾ケ丘同窓会副会長の森山陽子先生をお迎えし、「良い習慣は才能を越える」と題して講演していただきました。

5月20日(土)、実践マナー研修がありました。講師に、金生郁子先生をお迎えし、次の3つの事を身につけるための講演をして頂きました。

1. 社会人、大人の女性・男性、またプロフェッショナルの看護師としての基本的姿勢
2. 変化の激しい時代の中、自分自身を見失わない自信
3. 人間関係における壁を乗り越えていく力

先生からは、人間関係における壁を乗り越えていく力を養うために、人と人との関わり合いで大切なことを教えて頂きました。



講演中の
森山陽子
先生



高校1年生宿泊研修

鯛生スポーツセンター

5月17日(水)～19日(金)大分県中津江村の鯛生スポーツセンターにて高校1年生の宿泊研修がありました。毎年この時期に集団行動を通して規則遵守や時間厳守の大切さを学び、今後の学校生活における一人ひとりの規範意識を高めることを目的に毎年行われている行事です。3日間晴天に恵まれ、大きなケガや病気もなく予定していた計画をすべて行うことができ大きな成果が上げられました。今後の学校生活に活かしてほしいと願っています。



集団行動・
耐久歩行・
学習時間
等、多彩な
メニューに
生徒も頑張
っていました。



歓迎遠足

スペースワールド

進路ガイダンス

3年生進路

4月28日(金)、新入生の歓迎遠足がありスペースワールドで楽しい一日を過ごしました。今年で閉園する当施設には多くの学校関係団体が利用していて、人気のアトラクションには2時間待ちの行列ができるほどでした。また、3年生は今後の進路を決める資料として進路相談会がクラウンパレス(黒崎)であり、大学・短期大学(30校)・専門学校(140校)が参加しての説明会でしたが、熱心に聞いていました。



楽しい一日でした。

真剣に学校
紹介の説明
を聞いてい
ました。



「大膳城川開削工事に着工 ⑦」

いずれにしろ、村民の幸せを願って、花尾城初代城主麻生重業が築城の際創建した神社で、神域を掘ったからといって、崇るといふ神様だとは到底考えられないことです。しかし、昔から、神仏のお怒りは、人間の不埒な行動に対しての天罰としての教で、当然無視できない人生の大事な生活規範でした。

村民あげて、貴船神のお怒りを静めるべく、神前で祈りを捧げたに違いありません。しかし、神前で祈りも空しく、工事の難航は続き、村民は貴船神のお怒りのせい間違いなくと確信し恐れをなして、工事に出てこなくなります。第一工区と第三工区はほぼ完成に近づいていましたが、第二工区は遅々として進みませんでした。

小田弘之著書「草創期の黒田藩と栗山大膳」より

第1回

7月8日(土)

学校紹介 模擬授業

9:30～

第2回

8月25日(金)

サマースクール

9:30～

学校
見学会

第3回

9月30日(土)

体験授業 部活紹介

9:30～

第4回

11月11日(土)

入試対策講座

9:30～